

Unasur cree que extremar posiciones agrava situaci3n venezolana

Autor Administrator

Tuesday, 24 de May de 2016

Modificado el Monday, 23 de May de 2016

El organismo indic3 que asesores econ3micos del bloque regional y el equipo econ3mico gubernamental trabajan en propuestas relacionadas con la estabilizaci3n macroecon3mica

QUITO.- La Uni3n de Naciones Suramericanas (Unasur) reiter3 su llamamiento al di3logo entre el Gobierno y la oposici3n y consider3 que "extremar las posiciones s3lo servir3 para agravar la situaci3n social que hoy se vive" en ese pa3s.

"Seguiremos trabajando para abrir caminos a la reconciliaci3n mediante toda iniciativa que ayude a estabilizar el pa3s y mejorar la calidad de vida de nuestros hermanos venezolanos", dijo en un comunicado la secretar3a general del organismo, con sede en Quito.

La secretar3a se3al3 que no dejar3 "de apostar por el di3logo, la convivencia y, en definitiva, la paz en Venezuela, procurando encontrar alternativas para favorecer la estabilidad pol3tica y la recuperaci3n econ3mica que merece la Rep3blica hermana".

"Seguiremos trabajando para abrir caminos a la reconciliaci3n mediante toda iniciativa que ayude a estabilizar el pa3s y mejorar la calidad de vida de nuestros hermanos venezolanos", indica la secretar3a, que recuerda su participaci3n con una misi3n electoral en los comicios parlamentarios celebrados en Venezuela en diciembre.

Adem3s, el organismo suramericano agradece las gestiones efectuadas por los expresidentes Jos3 Luis Rodr3guez Zapatero, de Espa3a; Leonel Fern3ndez, de Rep3blica Dominicana, y Mart3n Torrijos, de Panam3, como facilitadores de Unasur "para la reapertura de un di3logo entre el Gobierno y la oposici3n alrededor de la creaci3n de una Comisi3n de Verdad, Justicia y Paz".

<http://unionradio.net/unasur-cree-que-extremar-posiciones-agravara-situacion-social-en-el-pais/>